



**Nombre de alumno: FRANCISCO JAVIER
ARGUELLO HERNANDEZ**

**Nombre del profesor: LOPEZ SILVA MARIA
DEL CARMEN**

Nombre del trabajo: RESUMEN

Materia: FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA.

Grado: 3

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de junio del 2020.

» CUIDADO ENFERMERO CON ENFOQUE A LA COMUNIDAD.

QUE ES EL CUIDADO DE ENFERMERIA CON ENFOQUE EN LA COMUNIDAD.

Esta dirigido a la consecucion de la Promocion de la salud, la Prevencion recuperacion y rehabilitacion de las enfermedades y situa los servicios al alcance de personas familia y Comunidad.

Menciona que el cuidado es el objeto del conocimiento del enfermero y los elementos que los distingue del resto del personal de salud es a la ayuda, el apoyo o conductas de estimulo que facilitan o mejoran el estado de salud de un persona.

Lo cual es fundamental Para la supervivencia, el desarrollo y la Capacidad de enfrentarse a los sucesos de la vida.

En enfermeria el cuidado es un concepto clave lo cual se considera como la esencia de la disciplina lo cual implica al paciente como el receptor y la enfermera como transmisora.

Los grupos y las personas reconocen y aumentan su confianza en sí mismos cuando comprenden que tienen la capacidad creativa y analítica para identificar y resolver sus propios problemas.

Menciona que para poder brindar cuidados en una comunidad hay que tener una visión global del entorno y su repercusión en la salud de las personas.

La perspectiva no se puede cuidar sin la participación directa y activa de las personas en la valoración de la situación, la definición de los problemas de salud y la toma de decisiones.

El cuidado de la comunidad deberá estar fundamentado en las necesidades y prioridades en la salud y debe ir orientado a las personas, familiares, comunidad y al ambiente.